



Quand se présente un aveugle de naissance à Jésus, ses disciples s'interrogent sur la responsabilité d'un tel drame humain. A qui la faute? Souvent nous entendons de tels propos suite à une catastrophe ou une tragédie familiale.

Jésus, ne rentre pas dans ces considérations mais il va proposer son aide pratique à ce paria de la vie. Jésus n'est pas venu pour juger le monde, mais pour le sauver. Te sens-tu rejeté et discriminé par ta famille, tes proches, tes collègues de travail? Jésus est là présent parmi nous et veut te bénir tout comme cet aveugle-né de l'Évangile.

Église Source de Vie **Pierre**
- Limoges **Drevon**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com